



## **ROYAN ET LE ROYANNAIS** octobre 2018

**Détruite en 1945, Royan, la perle de la Côte de Beauté, renaît après-guerre dans l'esprit du modernisme des années 50. Ici le béton est un médium aux formes libres et ludiques inspirées par le style du Brésilien Oscar Niemeyer. L'église N-D (1958), chef-d'œuvre de l'art religieux du XXe siècle, s'élève haut dans le ciel. Au large de sa grande conche, un autre « signal » vertical surgit de l'océan : le phare de Cordouan, « le roi des phares, le phare des rois », érigé par Henri III pour veiller sur l'estuaire de la**

**Gironde. A Brouage, patrie de Champlain, le commerce du sel a fait la fortune d'une bastide maritime fortifiée par Vauban. L'arrière-pays royannais est aussi parsemé de villages pittoresques avec de belles églises romanes parmi lesquelles se détache l'église Sainte Radegonde à Talmont-sur-Gironde, joyau de l'art roman célébré par Malraux : «Voyez ces pierres sublimes, indifférentes aux âges ».**

Séjour de 4 jours / 3 nuits en hôtel\*\* à Royan (hôtel années 50 en front de mer)

**Prix par personne :**

575 € (supplément chambre individuelle 75 €)

**Ce prix comprend :**

Les nuits (3) d'hôtel à Royan

Les petit-déjeuner

Un repas en commun

Le billet d'excursion à Cordouan

La location d'un autocar de tourisme pour l'excursion dans l'arrière-pays royannais.

Les billets de train ne sont pas compris : les horaires seront communiqués mi août.

-----  
-----  
**Coupon d'inscription**

A renvoyer avec un chèque d'acompte de 190 € avant le 10 mars 2018 à

Laurent Lecomte, 17 rue Jean Poulmarch 75010 Paris

Nom/prénom :

Adresse postale :

Tel mobile :

Email :

Chambre double / simple (rayez la mention inutile)